



Diputados sesionarán tres días a la semana para sacar la Reforma Eléctrica

Como cada fin de periodo ordinario, los coordinadores parlamentarios aprueban sesionar tres días a la semana, en esta semana martes, miércoles y jueves; pero la próxima semana estarán sesionando lunes, martes y miércoles para sacar adelante la Reforma Eléctrica, que piden los diputados de oposición a la Suprema Corte sea coherente al emitir el juicio que podría avalar casi la mitad de la reforma del Presidente. [[RADIO FÓRMULA](#)]